MAG.A ULLI SIMA

AMTSFÜHRENDE STADTRÄTIN FÜR UMWELT UND WIENER STADTWERKE

Frau Bezirksvorsteherin für den 14. Bezirk Andrea Kalchbrenner

BVP14-915909-2018 BV 14 - 867425-18 Wien, 4. Dezember 2018 1911

Sehr geehrte Frau Bezirksvorsteherin!

Zu dem in der Sitzung der Bezirksvertretung vom 17. Oktober 2018 einstimmig angenommenen Antrag betreffend "Linie 52/Stationen Gruschaplatz – Anbringung von elektronischen Anzeigetafeln sowie Lautsprechern" kann ich Folgendes mitteilen:

In dem Zusammenhang darf ich auf die Beantwortung vom 7. Mai 2018 zur Zahl BV14 – zu S 881743/17 verweisen betr. "Station Linie 52 Gruschaplatz mit elektrischen Anzeigetafel sowie Lautsprecher aufrüsten". Die damalige Antwort ist nach wie vor gültig:

Gerne würden die Wiener Linien alle Haltestellen mit Abfahrtsmonitoren oder Lautsprechern ausstatten. Da das Budget dafür jedoch nicht zur Verfügung steht, werden die Anzeiger nach einer Prioritätenliste errichtet. Derzeit ist nicht geplant, in der Haltestelle Gruschaplatz Monitore oder Lautsprecher anzubringen.

Wir empfehlen unseren Fahrgästen daher, sich etwa über unsere Handy-App Wien-Mobil in Echtzeit über die Fahrzeiten der Züge zu informieren.

Mit freundlichen Grüßen